



## Wegpunkt 4

### Heidekrug – Hollywood im Hildesheimer Land

Die wunderbare Aussicht vom vierten Wegpunkt des Rundganges in die umgebende Landschaft lässt unter anderem die bekannte Landgaststätte Heidekrug an der Landstraße nach Diekholzen erkennen. Der Heidekrug ist bereits seit annähernd 300 Jahren ein beliebtes Ausflugsziel. In seiner Nähe war bis zum ersten Weltkrieg auch der Exerzierplatz des 79er Infanterieregimentes, dessen Kriegerdenkmal am Galgenberg steht.

Was viele nicht wissen: der Heidekrug war Kulisse des Hitchcocks-Klassikers „Der zerissene Vorhang“ von 1966 mit Paul Newman, Julie Andrews und Hansjörg Felmy.

Die Gründe sind leider nicht so schön – da das Geld knapp war, wurde der Film hauptsächlich im Studio in Hollywood gedreht, obwohl er im geteilten Deutschland spielt.

Für eine Busfahrt durch die DDR wurden Motive gesucht und der Heidekrug war dabei – obwohl in Westdeutschland...

Diese Geschichte liegt inzwischen 50 Jahre zurück. Mit der jüngsten Renovierung und Modernisierung hat das Gasthaus neuen Glanz erhalten.

**Verfasserin:** Kathrin Vornkahl